



Umfrage zur Kinder- und Jugendarbeit im Havelland gestartet

Die Umfrage lässt sich auch über diesen QR-Code öffnen.

20.12.2021

Im Jugendförderplan des Landkreises Havelland sind die Angebote und Zielstellungen der Kinder- und Jugendarbeit ausgewiesen. Aktuell schaut der Landkreis auf die vergangenen vier Jahre zurück und betrachtet dabei folgende Fragen: Welche Maßnahmen waren erfolgreich und welche nicht? Kennen die jungen Menschen die Ansprechpartner in den Schulen (Schulsozialarbeit), Jugendclubs und im öffentlichen Raum (Streetwork)? Welche Angebote wurden genutzt und warum?

Hierzu hat der Landkreis eine Online-Umfrage für Kinder und Jugendliche aus dem Havelland zwischen sechs und 27 Jahren erstellt. Die Teilnahme ist bis zum 28. Januar 2022 unter <https://form.jotform.com/213333016258044> möglich.

Die Umfrage lässt sich auch über diesen QR-Code öffnen.

[Zurück](#)